



Ortsvorsteher
Armin Voßen – Tel. 02473.2836
Mail: armin.vossen@t-online.de
Nr. 2/2024

Gemeinsam für Rollesbroich
www.rollesbroich.info

Rollesbroich, im September '24

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Rollesbroich,

der Sommer neigt sich dem Ende zu und ich hoffe, Sie konnten die Urlaubszeit genießen. Ich möchte Sie wie immer über die aktuellen Neuigkeiten in unserem Ort auf dem Laufenden halten:

Unser Dorfladen konnte am 23. Mai 2024 eröffnet werden und erfreut sich großer Beliebtheit als zentraler Treffpunkt in unserem Dorf. Ein herzliches Dankeschön spreche ich gerne nochmals allen Helferinnen und Helfern sowie dem gesamten Organisations-Team um den Vorsitzenden des Trägervereins Andreas Mund aus. Viele haben fleißig mitgeholfen, unseren neuen Dorfmittelpunkt fertigzustellen. Auf Einladung des Trägervereins Dorfladen Rollesbroich e.V. war am 06. August 2024 die Ministerin für Heimat, Kommunales, Bau und Digitalisierung des Landes NRW, Frau Ina Scharrenbach, zu Gast im Dorfladen. Die Ministerin hat sich vor Ort ein Bild über die Verwendung der Zuschussmittel des Ministeriums gemacht und war beeindruckt vom Engagement der Rollesbroicher Bürgerinnen und Bürger.

Eine wichtige Unterstützung unseres Dorfladens können auch Sie durch Ihre Mithilfe bei den noch anstehenden Arbeiten leisten. Melden Sie sich dazu bitte beim Vorsitzenden des Trägervereins, Andreas Mund. Jede helfende Hand ist willkommen!

Auch können Sie die Zukunft unseres Dorfladens durch Ihre ehrenamtliche Hilfe - bei z.B. Verkauf des Warensortiments, Bedienung im Café oder beim Waren einräumen - mitgestalten. Melden Sie sich beim Trägerverein. Ich danke Ihnen bereits jetzt für Ihre Mithilfe.

Ich möchte es nicht versäumen, Sie an dieser Stelle nochmals zu bitten, Mitglied im Trägerverein zu werden und so unseren Dorfladen zu unterstützen! Mit der Mitgliedschaft haben Sie ebenfalls die Möglichkeit, außerhalb der normalen Öffnungszeiten Einkäufe zu tätigen.

Wer Interesse an einem Schach-Treff im Café-Bereich des Dorfladens hat und gerne auf privater Basis Schach spielen möchte, kann sich gerne bei Leo Herpers, Fuhrstraße 3, Tel. 02473/928408 melden.

Ein weiteres Beispiel für aktive Hilfe aus der Bürgerschaft kann am Kapellchen Ecke Fuhrstraße/Dürener Straße besichtigt werden: Es hat im Juli 2024 eine neue Dacheindeckung erhalten.

Die Materialkosten wurden vom Gesangs-Duo „BuNo“ (Burghard Herpers und Norbert Wagemann) sowie von Stefan Röder übernommen. Die Arbeiten wurden ehrenamtlich von Friedel Schmitz, Klaus Völl und Manfred Stollenwerk durchgeführt. Die Pflege des Kapellchens wird von Juliane Koll und Doris Henn ehrenamtlich übernommen. Ich freue mich über dieses gelungene Projekt, das aus der Bürgerschaft heraus entstanden ist und danke allen, die sich bei der Renovierung des Kapellchens engagiert haben sowie den Spendern für die Übernahme der Materialkosten.

Unser dorfeigenes Geschwindigkeitsdisplay ist wieder im Einsatz und hilft an akuten Stellen im Ort, die Verkehrsteilnehmer zu sensibilisieren und so eine unangemessene Geschwindigkeit zu drosseln. Bitte melden Sie sich bei mir oder dem ehrenamtlichen Betreuer des Displays, René Röder, falls Sie vor Ihrer Haustür oder in Ihrer Straße Bedarf nach Messungen sehen.

Nach Vorgesprächen mit den Ortsvereinen und positiver Rückmeldung habe ich Rollesbroich zum diesjährigen StädteRegionalen Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" angemeldet.

-bitte wenden-

Die Bereisung durch die Bewertungskommission erfolgt am

Mittwoch, 25. September 2024, in der Zeit von 13:15 bis 15:15 Uhr.

Die Bewertung erfolgt in 5 Themenbereichen:

- 1) Entwicklungskonzepte und deren Umsetzung
- 2) Wirtschaftliche Entwicklung (inkl. Landwirtschaft)
- 3) Soziale und kulturelle Aktivitäten
- 4) Baugestaltung und Entwicklung
- 5) Grüngestaltung und Dorf in der Landschaft

Der Ablauf ist wie folgt: Start der Rundfahrt durch den Ort ist am Dorfplatz. Das Ziel ist dann der Dorfladen, wo auch ab ca. 14:30 Uhr der Abschluss der Bereisung ist. Ich lade alle Einwohner von Rollesbroich ein, um 14:30 Uhr zum Dorfladen zu kommen und durch ihre Anwesenheit die Bewerbung zu unterstützen. Zum genauen Ablauf werde ich Sie noch mit einem separaten Schreiben informieren.

Aber es gibt auch noch „offene Baustellen“: Sowohl die Brüstungsmauer am Vorfluter in der Herrbergstraße als auch am Rossbach an der Einfahrt zum Regenrückhaltebecken ist beschädigt und renovierungsbedürftig. Auf meinen Antrag hin wurden Mittel im Haushalt der Gemeinde Simmerath für die Sanierung der Bruchsteinmauern vorgesehen. Die Sanierung wurde zwischenzeitlich beauftragt und wird noch in diesem Jahr durchgeführt.

Wie mir Karl-Heinz Hermanns, Mitglied des StädteRegionstags Aachen, mitteilte, wurden die Kaufverträge für das Grundstück der künftigen neuen dreigruppigen Kindertagesstätte in Rollesbroich zwischenzeitlich unterzeichnet. Auch wurde der notwendige städtebauliche Vertrag zwischen der Gemeinde Simmerath und der Städteregion vor wenigen Tagen abgeschlossen. Damit kann die StädteRegion nun über das Grundstück hinter dem Parkplatz am Kirchhofsweg verfügen und weitere Schritte für den Neubau einleiten. Im Gemeinderat Simmerath werde ich mich weiterhin für die zügige Bebauungsplanänderung einbringen.

Einige der im vergangenen Jahr angepflanzten Buchenpflanzen am Ehrenmal sind nicht angewachsen. Zwischenzeitlich hat die Firma Garten- und Landschaftsbau Müller, Inh. Toni Heck, hier ehrenamtlich neue Buchen gepflanzt. Ich danke der Firma Müller, Inh. Toni Heck, für diese Maßnahme.

Diverse große Schlaglöcher in der Fuhrstraße wurden zwischenzeitlich vom Bauhof der Gemeinde Simmerath ausgebessert.

Bei den auf der Dürener Straße (L160) erkennbaren grünen Strich-Markierungen handelt es sich um Markierungen des Landesbetrieb Straßen NRW für Gewährleistungsansprüche zu Baumängeln. Diese sollen zeitnah von der bauausführenden Firma behoben werden.

Da in einigen Straßenzügen in Rollesbroich wiederholt sowohl keine „Eifeler Sonntagszeitung“ als auch kein „Monschauer Wochenspiegel“ verteilt wurde, liegen im Dorfladen Exemplare zum Mitnehmen aus. Bitte bedienen Sie sich bei Bedarf.

Wie immer mache ich Sie zum Schluss auf www.rollesbroich.info aufmerksam. Bitte schauen Sie auf unser Dorf-Portal, dort gibt es immer spannende Neuigkeiten. Melden Sie sich bitte bei Michael König, wenn Sie wichtige Informationen für unser Dorf veröffentlichen möchten.

In der Hoffnung auf einen schönen Herbst, der uns genug Möglichkeiten bietet, sich an der frischen Luft aufzuhalten, verbleibe ich

Ihr/Euer

Armin Voßen
-Ortsvorsteher-